## Betreff:

Reaktivierung der Aartalbahn
- Antrag der FDP-Fraktion vom 24.02.2021 -

## Antragstext:

Mit Presseerklärung vom 19.02.2021 erklärte das hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie Verkehr und Wohnen, das eine Reaktivierung der Aartalbahn erneut geprüft wird. Das ist insoweit bemerkenswert, da im Rahmen der Citybahndiskussion und auch im Vorfeld dieser eine entsprechende Reaktivierung der Aartalbahn von den Befürwortern der Citybahn kategorisch ausgeschlossen bzw. schlechtgeredet wurde. Größtmögliche Transparenz und regelmäßige Berichtspflichten des Magistrats sind deswegen zur Vertrauensbildung in den Reaktivierungsprozess unumgänglich.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

- Der Magistrat wird gebeten über den aktuellen Stand der Überlegungen hinsichtlich der Reaktivierung der Aartalbahn zu berichten. Insbesondere soll erklärt werden, welcher Zeitplan für die Reaktivierung der Aartalbahn erstellt wurde.
- 2) Der Punkt "Bericht zum Stand der Reaktivierung der Aartalbahn" wird auf die Tagesordnung aller Sitzungen des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr des Jahres 2021 ohne erneute gesonderte Beantragung aufgenommen, um entsprechende Transparenz im Verfahren sicherzustellen.

Wiesbaden, 24.02.2021

Alexander Winkelmann Verkehrspolitischer Sprecher Jeanette-Christine Wild Fraktionsgeschäftsführerin